

La Justicia de Dios
“El Remedio de Su Rechazo”
Romanos 10:14-17

El Mesías venía por Su pueblo Israel. Pero la mayoría de la gente no estaba lista cuando Él vino.

En esa sección Pablo nos explicó cuatro aspectos de la razón del por qué Israel rechazó a su Mesías.

- 1. No sentían una necesidad por ser salvos v. 1**
- 2. Tenían celo por Dios v. 2**
- 3. Eran orgullosos v. 3**
- 4. Malentendían su propia Ley vv. 4-13**

Hoy veremos el remedio de su rechazo.

1. Enviar para invocar Romanos 10:14

v. 14

Este pasaje es usado frecuentemente como la base de los alcances y obras misioneras.

Romanos 10:9-10

Pero, para poder creer necesitan oír la Palabra de Dios; es la Palabra de Dios la que causa el crecimiento de la fe en el corazón del que oye.

Romanos 10:17 Así que la fe es por oír, y el oír por la palabra de Dios.

Pablo quizás se recordó de cuando él fue enviado.

Hechos 13:1-3

2. Cuan hermosos son los pies Romanos 10:15

v. 15

Esta cita es usada en tres maneras, el pasado, el futuro y el presente.

En el pasado

Nahúm 1:15

La referencia de Nahúm tenía que ver con la destrucción del Imperio de Asiría, los enemigos que odiaban a Israel.

Jonás 4:1-2

Lo que él quería es que Dios destruyera a esta gente. Pero, en él ir y predicarles lo que estaba por venir, se arrepintieron. Y Dios les dio otra oportunidad, no lo que Jonás quería.

En el futuro

Isaías 52:7

Isaías los usó para un tiempo en el futuro: En el regreso de Jesucristo y cuando establecerá Su Reino.

Isaías 52:7-10

El enviado de Dios anunciará que Dios ha derrotado a los enemigos de Israel y que el Mesías reina en Jerusalén.

En el Presente

¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian la paz, de los que anuncian buenas nuevas!

Pablo usa estas palabras en el presente; los enviados del evangelio están llevando las **"buenas nuevas"** a Israel hoy.

La paz en el versículo 15 es la paz con Dios. Paz porque cuando uno recibe al Señor, ya no es enemigo, "enemistades", entonces uno tiene paz con Dios.

Romanos 5:1 Justificados, pues, por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo.

Efesios 2:13-17

El remedio de su rechazo es oír La Palabra de Dios, El Evangelio y creyendo en Jesucristo reciben las buenas noticias de que tenemos paz con Dios.

3. ¿Quién ha creído a nuestro anuncio? Romanos 10:16

v. 16

Isaías 53:1

Pablo quería comprobar que no todo Israel iba a obedecer Su Palabra.

Isaías 53

Ahora, el mejor comentario de La Biblia es La Biblia.
Vamos a ver lo que dice **Felipe de Isaías 53**.

Hechos 8:26-40

En los días de Isaías la gente no creía en La Palabra de Dios, tanto como hoy.

Veremos en **Juan 12** la explicación de cómo pudieron ver los milagros y señales de Jesús y todavía no creer.

Juan 12:37-41

Tiene que haber arrepentimiento.

Hechos 17:30

Aparte de creer, tiene que haber obediencia.

Romanos 6:17

- **VERDADERA FE; tiene que tocar la voluntad de uno y el resultado es una vida cambiada.**

La conclusión Romanos 10:17

v. 17

¿Cómo van a oír? Solo por un mensajero; uno enviado tiene que ir. Pero esto quiere decir que Dios tiene que llamar y luego lo tiene que enviar.

¡Cuan hermosos son los pies de los que anuncian la paz, de los que anuncian las buenas nuevas!

El mandamiento de alto es:

Marcos 16:15

El ruego de abajo es:

Lucas 16:27

El llamado del que no tiene:

Hechos 16:9

La conclusión es: El amor de Cristo nos constriñe, obliga, impone, exige, nos fuerza a que consideremos al que no tiene la salvación.

2 Corintios 5:14-15